

## Medienmitteilung

## Rückkehr nach Oberösterreich: European Air Charter verbindet Linz wieder mit Griechenland

**Linz/Hannover, 16. Juni 2021.** Die Ferienfluglinie European Air Charter nimmt mit heute wieder Flugverbindungen ab Linz in Österreichs beliebte Feriendestination Griechenland auf. Mit der Stationierung eines Flugzeugs vom Typ McDonnell Douglas MD82 am oberösterreichischen Airport stehen in diesem Sommer wieder attraktive Flugverbindungen nach Heraklion/Kreta und Rhodos (jeweils 2 x wöchentlich) sowie Karpathos, Kos, Korfu und Zakynthos (1 x wöchentlich) zur Verfügung.

Mit August vervollständigt eine neue Flugverbindung nach Larnaca auf Zypern das umfangreiche Streckennetz der European Air Charter ab Linz, rund um die Herbstferien stehen auch wöchentliche Flüge nach Mallorca im Flugplan.

Organisiert werden die Flüge vom Ferienflugspezialisten und Charterflug-Broker International Carrier Consult (ICC) in Zusammenarbeit mit den Reiseveranstaltern Alltours, Billa Reisen, Jahn Reisen, FTI, Schauinsland Reisen und TUI.

Für die Airline, die Österreich bereits seit 2004 regelmäßig mit den Sonnenzielen Europas verbindet, bedeutet die heutige Landung in Linz die Rückkehr nach Österreich nach einer Corona-bedingten Unterbrechung. "Es freut mich, dass wir ab heute gemeinsam mit unserem langjährigen Flugpartner European Air Charter den Reisenden ab Linz wieder ein breites Spektrum an Urlaubsdestinationen anbieten können", sagt Thomas Simandl, bei ICC für den österreichischen Markt zuständig. Zufrieden ist man mit der Entwicklung der Buchungszahlen ab Linz: "Insbesondere in den letzten Wochen hat auch das Buchungsverhalten stark angezogen", freut sich ICC-Geschäftsführer Carsten Kröger.

Über International Carrier Consult International Carrier Consult mit Sitz in Hannover, Deutschland, arbeitet seit 1988 eng und vertrauensvoll mit Airlines und führenden Reiseveranstaltern zusammen. Als General Sales Agent ist das Unternehmen der Repräsentant ausländischer Fluggesellschaften in Europas wichtigsten Reisemärkten. In Österreich ist die Firma durch ihre Niederlassung in Schwechat vertreten. www.carrier-consult.de

Über European Air Charter European Air Charter ist spezialisiert auf Ferienflüge in Europa und arbeitet eng mit renommierten Reiseveranstaltern zusammen. Das Unternehmen mit Hauptsitz in Sofia (Bulgarien) wurde im Jahr 2000 gegründet und verbindet seitdem Ferienziele mit den Quellmärkten in Zentraleuropa. European Air Charter verfügt aktuell über eine Flotte von sechs Airbus A320 und acht McDonnell Douglas MD-82.

Pressekontakt: Thomas Simandl Thomas.Simandl@carrier-consult.de